



いやさか通信

(※「いやさか」とは、「^{さか}栄える」という意味を持つ「^{いやさか}弥栄」を平仮名で表記したものです)

	年齢	R4.6末(前月比)
弥栄町の人口	0歳～14歳	482人(±0)
	15歳～64歳	2,300人(-4)
	65歳～	1,864人(-3)
	合計	4,646人(-7)

車いす清掃ボランティア

6月18日、外村満寿園で弥栄町民生児童委員協議会の皆さんによる車いす清掃が行われました。

弥栄町民生児童委員協議会では、平成21年より毎年、弥栄町内の福祉施設や医療機関の車いす清掃ボランティアを行っています。当日は13人の民生委員さんが集まり、26台の車いすを丁寧に水拭きした他、施設周辺の草刈りを行いました。

利用者さんや施設の職員さんからは「ご利用者も職員も綺麗になった車いすと施設周辺を見ることで、心も綺麗に過ごせます」と感謝の言葉が寄せられました。



1台ずつ丁寧に清掃しました

全国大会に向けて練習中！

グラウンドゴルフ弥栄町チームが、5月10日に丹波自然運動公園で行われた「第34回全国健康福祉祭ねりんピック」の京都府内予選大会で優勝しました。同チームは11月12日から神奈川県で開催される全国大会に向けて練習を行っています。

会長の松梨さんは「チームワークを大切に、元気を出して頑張りたい」と意気込みを語っておられました。



練習の様子



全国大会に出場されるメンバー
上段左から上山さん、藤井さん、吉岡さん
下段左から入江さん、松梨さん、土肥さん

優勝目指して頑張ります！

6月26日に大宮町で行われた、第10回京丹後市消防操法競技大会のポンプ車操法の部で、弥栄第4分団第1部(鳥取)が優勝し、8月28日に開催される京都府大会に向けて練習を行っています。

指揮者の藤原部長は「京丹後市の代表として、やるからには優勝を目指して頑張りたい」と抱負を語られていました。

※指揮者の藤原部長と、1番員の木下さんは優秀操作員にも選ばれました。



京都府大会では水出し操法のため、毎週練習を行っています

3年ぶりの納涼祭

7月16日、丹後王国で3年ぶりにTANGOやさか納涼祭が開催されました。

ステージイベントでは、地元の中学生、高校生の踊りや吹奏楽部の演奏の他、豪華賞品が当たるビンゴゲームが行われ、フィナーレには約3千発のミュージカル花火が打ち上げられました。

また園内の芝生広場では白バイ、パトカーといった警察車両をはじめ、自衛隊車両の展示や乗車体験、記念撮影も行われ、会場は大いに盛り上がりました。



色鮮やかな花火が夜空に打ちあがりました